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青梅市小学校 PTA 連合会としての要望を以下にまとめました。 

今年度は、9 項目の要望がございます。 

16 校の保護者が児童のために考えた要望です。1 日も早い実現をお願いいたします。 

 

 

 

No.1 

要望内容 案件のリスト管理と継続案件の進捗報告（新規案件） 

要望理由 

提出した要望書の回答で、「対策を図っていく」や「管轄事務所に要請

している」や「協議していく」等、対策済みもしくは対策不可の回答以

外で検討が継続されている案件があります。 

年度を跨いで継続している案件は、進捗状況を毎年報告いただき、結果

が出るまでオープン案件として毎年各校に回答していただきたいです。 

その為に、管理表を新規に作成して継続案件はリスト管理とし、新規案

件のみを要望書として提出する方法に変更することを要望いたします。 

リスト管理することで、各校は継続案件の状況把握と結果確認をするこ

とが出来ます。また、市役所側も案件整理がしやすくなると思いますの

で、お互いにメリットがあると考えます。 

添付資料 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

別ファイル「【令和 3 年度】小 P 連要望書（小 P 連 No.1 添付資

料）.xlsx」参照 
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No.2 

要望内容 夏休み期間中の復習／補習授業の実施 

要望理由 

授業の理解不足を補うために、気温が上がる前の午前中の時間帯に学校

でもしくは自宅のオンラインで希望者に対して、夏休み開始後 1週間か

ら 2週間で 1学期の復習と、夏休み終了前の 1週間から 2週間で夏休み

の宿題の質疑と 2学期にスムーズに入れるように補習の実施を要望しま

す。 

 

No.3 

要望内容 猛暑日は特別対応をしてほしい 

要望理由 

屋外での体育を無くしたり、教室のエアコンをしっかり使ってほしいで

す。可能であれば、休み時間毎に声掛けして一口でも水分を取らせてい

ただけると助かります。（水筒を持たせても一口も飲んで無い場合があ

る） 

 

No.4 

要望内容 より一層のコロナ感染対策をお願いします 

要望理由 

医療崩壊が起こっている今、1 人でも子供がコロナになった家庭は自宅療

養で家族全員コロナになってしまうはず…。何かあってからでなく、ク

ラスターが出る前に学校のあり方を見直してほしいです。（時間差登校

＆授業、オンライン授業、休校など） 

 

No.5 

要望内容 夏休みを 1～2 週間延長してほしい。 

要望理由 

市からは猛暑の為熱中症や命の危険があるため外出を控えるように言わ

れている。にも関わらずまだ暑い中 2 学期が始まり登下校中のマスク着

用などで子供の体調が心配。オンライン授業も普及しているため可能で

はないか。何のための夏休みなのか、一番暑い時期だから心身ともに休

ませる事が目的ではないのか。日本は世界で一番短い夏休みだそうです

が、現在変化しつつある異常気象に柔軟に対応して頂けるようご検討し

ていただけると幸いです。 

 

No.6 

要望内容 午前授業（給食なし）時の下校時間の繰り上げ 

要望理由 

給食なし午前授業時の下校時間は現在 12 時 25 分ですが、空腹になる時

間である上に、夏場は加えて暑さが厳しい時間帯となるため、通学距離

が長い児童は、普段以上に下校に時間がかかり、熱中症など体調不良に

陥る危険が高い状況です。 

1 学期末、持ち帰り荷物が多い時は、さらに負担が増し、非常に危険な状

況での下校となります。 

（実際、低学年の児童の荷物を高学年の児童数人で交代で持ち、励まし

ながら、1 時間以上かけて下校した時がありました。） 

特に夏は、授業開始時刻を早めたり、授業時間や休み時間を短縮して、

下校時間をもっと早めに設定し、持ち帰り荷物の軽減や分散をするな

ど、児童が安全に下校できる環境設定をお願いします。 
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No.7 

要望内容 インクルーシブ公園 

住所 青梅市内 

要望理由 
障害のある子もない子も一緒に遊べる公園を作っていただきたく要望致し

ます。 

 

No.8 

要望内容 夕方のチャイムの変更 

住所 青梅市内 

要望理由 
現在チャイムであるが聞き取りにくいため、曲等への変更を要望致しま

す。 

 

No.9 

要望内容 給食の牛乳の変更 

要望理由 
瓶に変更になってから、温かくて飲みづらい為冷やした牛乳の提供を要望

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度 

小Ｐ連要望書 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青梅市立成木小学校 

令和３年９月 
 
 

 

 

 

 

 



5 

 
青梅市立成木小学校 
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地図１ 

地図２ 

地図３ 
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   青梅市立成木小学校 
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地図２ 
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青梅市立成木小学校 

No.１ 

要望内容 横断歩道用信号機の押しボタン独立化（新規要望） 

住 所 「成木２丁目西」交差点 

要望理由 

児童は成木小方面に向かうために信号待ちをしている時に、道路脇の建築物で

信号待ちの車両が見えなく、車両運転手も信号待ちをしている児童が見えませ

ん。 

信号が青に変わって児童が横断を始め、車両も発進して左折をすると、出会い

頭で車両が急ブレーキをして止まることがあります。 

世間では車両運転手のアクセルとブレーキの誤操作で交通事故が発生していま

す。交通事故を未然防止する為に、横断歩道用信号機の押しボタン独立化を要

望いたします。 

添付資料 

 

  
 

 

  

                

 
 

 

児童目線 

車両運転手目線 

児童立ち位置 

車両が見えない 

児童が見えない 
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青梅市立成木小学校 

No.２ 

要望内容 歩道の草木伐採、苔の除去（新規要望） 

住 所 成木３丁目 都営バス「坂久橋バス停」付近 

要望理由 

歩道に草木が生えており、歩行の妨げとなっています。所によっては歩道を歩

くことが出来ずに車道を歩かなければなりません。また、苔が生えており、雨

の日は滑りやすくなります。 

車道を歩くことによる交通事故、及び転倒による怪我を未然防止する為に、歩

道の草木伐採と苔の除去を要望いたします。 

添付資料 

 

 

 

 

   

 
 

 

歩道面の苔 

草木による歩行スペ

ース不足 
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青梅市立成木小学校 

No.３－１ 

要望内容 街路灯の照度Ｕｐ（新規要望） 

住 所 成木３丁目１７８５－４付近 

要望理由 

安楽寺通りの切通しは樹木が生い茂り、枝木が道路上に伸びていて日中でも薄

暗いです。街路灯も電柱毎に設置していただいていますが、他と比べると小さ

く照度が不足していて、児童が通学するのに恐怖心を抱いています。 

街路灯の照度Ｕｐをして十分な明るさを確保することを要望いたします。 

添付資料 

 

 

      
 

 

      

 
 

 

 

街路灯 

他に比べると小さい

LED 街路灯 
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青梅市立成木小学校 

No.３－２ 

要望内容 枝木伐採（新規要望） 

住 所 成木３丁目１７８５－４付近 

要望理由 

安楽寺通りの切通しは樹木が生い茂り、枝木が道路上に伸びていて電線に接触

しています。枝木が折れて電線が切れる恐れがあります。 

枝木を伐採して、児童の通学の安全を確保することを要望いたします。 

 

添付資料 

 

 

     
 

 

      

 
 

 

枝木が電線に

接触している 
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青梅市立成木小学校 

No.４ 

要望内容 路地の路側帯設置、歩行スペースと車両通行区分の明確化（新規要望） 

住 所 成木小学校から成木３丁目２６０－３付近 

要望理由 

路地（幅約 4.3m）の端を歩くように指導はしていますが、歩行スペースの表

示がされていない為、道路中央に寄ってしまいます。 

また、成木小学校付近は道路下約 5m に田畑があり、ガードレールは設置され

ていますが、車とのすれ違いで誤って転落することも考えられます。 

交通事故、転落事故を未然防止する為に、歩行者と車両の通行区分を明確化

し、児童が安全に道路の端を歩けるように路側帯の設置を要望いたします。 

添付資料 

  

   
 

 

                          
  

          

 

 

 

歩行スペースの表

示がない 

路地と田畑 

約 5m の段差 

路側帯設置を要望 
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青梅市立成木小学校 

No.５ 

要望内容 成木小学校バスロータリー周辺の街路灯設置（継続要望） 

住 所 成木小学校（成木３丁目４２３—１） 

要望理由 

バスロータリー内に街路灯がなく、日没の早い冬期の下校時は見渡し難く危険

です。防犯上でも児童と保護者がお互いに認識し合う為にも街路灯は必要と考

えます。 

交通事故、防犯事件を未然防止する為に、街路灯の設置を要望いたします。 

添付資料 

 

 

 

     
 

 

 

     

 
 

 

 

街路灯の設置を

要望 

街路灯がない 
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青梅市立成木小学校 

No.６ 

要望内容 歩道幅の拡大（新規要望） 

住 所 成木４丁目９６９付近 

要望理由 

歩道の幅が狭く、歩くスペースが十分ではありません。雨の日は傘を車道側に

傾けなければなりません。車両が通り過ぎるタイミングが重なると風に煽られ

て転倒の恐れがあります。 

交通事故を未然防止する為に、歩道幅の拡大を要望いたします。 

添付資料 

 

       
 

 

 

 

       

 
 

 

 

狭い所で約 45cm 

石垣を削って歩道の幅

拡大を要望 
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青梅市立成木小学校 

No.７ 

要望内容 野生動物の捕獲、害獣駆除（新規要望） 

住 所 成木５丁目~８丁目 

要望理由 

成木地区全体でカモシカ、シカ、イノシシ、サル等の野生動物が出没していま

す。特に成木５丁目~８丁目は、児童が歩く通学路までサルの群れが下りてき

ていて、登下校中の子供たちに危害を加えないか心配です。 

野生動物による被害を未然防止知る為に、警察届け出情報に基づく野生動物出

没エリアの特定、定期的な見回り、野生動物の捕獲、害獣駆除を要望いたしま

す。 

添付資料 
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青梅市立成木小学校 

No.８ 

要望内容 歩道の草木伐採（新規要望） 

住 所 成木８丁目６５－２付近 

要望理由 

歩道に草木が生えており、歩行の妨げとなっています。所によっては歩道を歩

くことが出来ずに車道を歩かなければなりません。普段は歩道利用者が少ない

ですが、車道を歩くことによる交通事故の未然防止、及び緊急災害時の移動の

安全確保の為に、定期的な歩道の草木伐採を要望いたします。 

添付資料 

 

  
 

 

  

 
 

 

草木による歩行スペ

ース不足 
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青梅市立成木小学校 

No.９ 

要望内容 石垣の整備・拡張（新規要望） 

住 所 「青梅四小前」交差点 

要望理由 

横断歩道待ちする所の土砂が抉れています。また、歩道に草木が伸びていて、

雨の日は滑りやすくなっています。土砂崩れ・落石による災害、及び歩行者転

倒による怪我の未然防止の為に、石垣の整備・拡張を要望いたします。 

 

添付資料 

 

  
 

 

 

 

  

 
 

 

石垣と斜面に 

隙間が出ている 

石垣の延長を

要望 

歩道まで草木が伸

びている 
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青梅市立成木小学校 

No.１０ 

要望内容 青梅新興 業務車両の運行指導（新規要望） 

住 所 市内全般 

要望理由 

ごみ回収業者の青梅新興さんの作業車が、発進時に急発進をしているところ

を見かけ、作業優先で運転が荒いとの声が保護者から打ち上がっています。 

また、児童を車で送迎する保護者からは、作業車は後方から来る車と十分距

離があると判断して発進していると思うが、車を運転している人にとっては

十分な距離がないタイミングで発進し、危険な思いをしたことがあると打ち

上がっています。 

作業者は、全ての車両が通り過ぎ、後ろから車が来ないことを確認して発進

することを徹底していただきたいです。 

一般車両及び児童を巻き込んだ交通事故を未然防止する為に、市からの再指

導、周知徹底を要望いたします。 

添付資料 

 

 

なし 

 

 

 

 

No.１１ 

要望内容 特認校地区外通学バスの増強（新規要望） 

住 所 市内全般 

要望理由 

現在の成木小スクールバスは新町から約１時間の長いルートで運行されてい

ます。長時間の乗車は児童への負担が大きく、吉野街道沿いや沢井地区な

ど、運行ルートから離れた地区からの利用も難しいのが現状です。 

また、成木小から七中に進学する場合、七中はスクールバスがないため、成

木地区内の進学を断念せざるを得ない家庭もあり、小中一貫の特認校教育の

障壁になっております。 

小中児童生徒の相互利用、スクールバスを小型化して複数ルートの新設、既

存都営バスの定期券助成など、特認校地区外からの通学支援を要望いたしま

す。 

 

添付資料 

 

 

なし 

 

 

 

 

 


